

## Comment utiliser fpro.ch

The screenshot shows the top navigation bar of the fpro.ch website. It includes the logo 'fPro' and five menu items: 'Cours', 'Prestataires', 'Inscription', and 'Login'. Below the navigation bar is a search bar with a search button labeled 'Chercher une formation' and a filter button labeled 'Toutes'. A blue badge indicates '145 COURS TROUVÉS.'. Below the search results, a course title is visible: '5ème révision AI un an après : intégration ou exclusion ?' by 'OSEO Valais' with a price of 'Fr. 160.-'.

1	Page d'accueil
2	Cliquez ici pour faire une recherche par cours
3	Cliquez ici pour faire une recherche par prestataire
4	Cliquez ici pour vous inscrire et profiter de nos prestations (voir aussi "Prestations")
5	Cliquez ici si vous êtes déjà inscrit pour accéder au login de votre compte privé.
6	Mettez le mot clé ou titre du cours que vous cherchez et cliquez sur "Chercher une formation".
7	Cliquez "Toutes" pour voir la liste complète des cours ou prestataires.
8	Le nombre de cours trouvés d'après votre requête est indiqué ici.
9	Cliquez sur le titre du cours ou le nom du prestataire pour en consulter les détails et pour faire une demande d'inscription ou d'information auprès du prestataire.